

# うらにし 11月号

## ・自治会対抗陸上競技大会

10月5日(土)～6日(日)

総合優勝 女子：2連覇

児童生徒：優勝 男子：2位

昨年、総合2位の雪辱を果たすことができました。41自治会中、21の参加で年々参加が減少している中で、浦西はチーム強化で悲願の頂上に立ちました。しかも、2位に大きな差をつけた優勝で来年以降も連覇の期待が持てます。(1位：浦西211点、2位：前田163点)今回の優勝は、体育部長、小祿隆徳、前部長、平良修両氏と子ども会の皆さんのチームワークの勝利と言えます。本当にご苦労様でした。児童生徒も大きな誇りとなりました。

バンザ〜イ!!!  
公民館で勝利の戦果をご覧ください! →



## ・首里城消失 31日未明

私たち、沖縄県民はこの日を忘れることができないでしょう。朝6時前起きてTVをつけると、目を疑うような衝撃的な映像が飛び込んできました。しかし、それが現実だと気付くまでに時間はかからなかった。本殿、南殿は既に焼け落ち、北殿が燃え盛っている。矢も楯もたまらず、この目で確かめるべくバイクで首里の現場に走った。まだ夜も明けきらない時間帯だが、遙か首里城の方向から炎と白い煙が立ち上っている。規制線の張られた手前には黒山の人だかりで黙ったままで固唾をのんで首里城を見上げていた。我が学び舎があった場所でもあり、大きな衝撃をうけた。一日も早い復興に向けて自治会で募金活動を検討しています。



首里城、焼失!

## 行政区住民登録人口(10月末)

世帯数 680 総人口 1726

自治会加入 406 加入率 60%

## 定期清掃(第3日曜日)

リサイクル活動(同上)

## 11月行事

\* 図書丸来館日 10, 24日

4日 寿 Jr.よなばる町歩き

9日 市老人会・婦人会・てだこ学園合同運動会

10日 国際交流&クラシックコンサート

12日 ふれあいサロンピクニック「与勝アイランド巡り」

17日 定期清掃 防災訓練

24日 評議委員会

美らまち通り隊活動日

\* 古紙回収 12月から取止め \*

## ・モルル開通 10月1日 歴史的な日 5:39分

待ちに待ったその日。自治会有志で祈念すべき初便搭乗を総勢30名で果たしました。前夜から待機の1番乗りの強者には負けたものの、先頭は5番でした。数も多いことから、目だった集団でマスク取材はもとより、新聞にも沢山登場することになりました。記念搭乗券も購入し思い出に残る企画となりました。那覇空港でリッチな朝食をとり最高な1日となりました。



## ・10月評議委員会 休み

協議事項

なし

報告事項 (抜粋)

・台風17号被害

【放送施設】スピーカー3台破損、断線1カ所

・定期清掃 9月15日(日) 雨天で中止

・自治会対抗陸上競技 10月5(土)・6日(日)

・クラシックコンサート 11月10日(日)予定

・沖縄県自治公民館研究大会(宮古) 11月8日(金)

浦西公民館：優良公民館 + 優良職員 W受賞

・県広域地震・津波訓練 11月5日(火) 10時～

公民館駐車場に災害対策本部テント設営

## ・出張特定健診 9日(土) 午前10時半～

特定健診はメタボリックシンドロームを早期に発見し、生活習慣病を予防・改善することを目的として、平成20年度から各医療保険者へ義務づけられた制度。自分の健康状態を知り、生活習慣病の発症や重症化を予防して、健康でいきいきとした生活を送りましょう。浦西自治会は市内で高い受診率を誇っていますが、対象者全員が受診しているわけではありません。今回は地域からの要請で出張健診が実現。

日時：11月9日(土)  
8時半～10時  
場所：浦西公民館



## ・ふれあいサロン GG大会 10日(木)

恒例となっているふれあいサロンのグランドゴルフ大会が好天のもと「さくら公園」で開催されました。手入れの行き届いた公園でのプレーは爽快で、大勢で食べる弁当も美味しく、正に心身ともにリフレッシュできたひと時でした。



## ・浦西中運動会 13日(日)

浦西中の運動会で、地域老人会の出番がありました。8自治会の老人会で大きな輪になって「三村踊り、笑い福い」を踊りました。孫のために一生懸命踊り、拍手喝采を浴びました。また、空からの落下物の避難場所として自治会の防災テントを貸し出しました。



## ・浦添青年祭 27日(日)

浦添運動公園内で開催された青年祭で浦西青年会は勇壮なエイサーを披露して万雷の拍手を受けた。地謡5人衆の衣装もカッコ良く舞台も注目を集めていた。踊り手の女性陣、児童も元気いっぱい踊り、声を嗺らしてハヤシで盛り上げていた。人数もどの青年会よりも多くて迫力は一番でした。花火も打ち上げられ楽しい秋の祭りは観客も一緒にカチャーシーで終わりました。



## ・赤い羽根共同募金出発式 1日(火)

共同募金は、戦後間もない昭和22年に、市民が主体の民間運動として始まりました。誰もが住み慣れた地域で安心して暮らすことができるよう、さまざまな地域福祉の課題解決に取り組む民間団体を応援する、「じぶんの町を良くするしくみ。」として、取り組まれています。ご協力よろしくお願いします。



## \* リサイクル収益金

10月末実績(累計)

101,455円



公民館倉庫に搬入をお願いします。

12月からはアルミ缶のみの回収となります。

アルミ缶の提供にご協力をお願いします。

## ・自治会運動会 19日(土)

今回は「てだこ祭り」やいろいろな行事と重なり、参加者が例年に比べ少なかったものの、班長を中心として棟がまとまり、楽しく汗を流しました。今回は始めに県ラジオ体操連盟の2名の1級指導員のもとで正しい体操の指導を受け目からウロコの準備運動となりました。また、市の福祉部による健康チェックのための特定健診の重要性の説明を受け認識を新たにしました。今回は接戦の末、E棟が優勝し、F棟が2位でした。また、今回は30回の節目の年で、記念品も準備しました。沢山集まった幼児によるかけっこや、玉入れ、全員参加の綱引きは盛り上がりました。ほどよい運動、疲れで心地よいひと時となりました。



## 技芸を磨く 決意新た

桐原健太さん(26)



新人賞からの6年間は「あつという間」だったと振り返る。3月に県立芸術大学を卒業。社会人となり時間を有効に使い、自分自身で技芸を磨く」と決意を新たにす。大勢の舞踊家に呼ばれるようになり、「地謡に経験を重ねる覚悟だ。」  
浦添市牧港、2013年新人15年優秀、17年最高、比嘉康春。

高校生のころから、浦西青年会の一員となりエイサーをしていた青年が、三味線を握り始めた。いつの間にか三味線の虜となって新人賞、優秀賞、最高賞、頂点のグランプリにたどり着きました。これから先が楽しみな青年です。いつか浦西公民館での凱旋公演を検討致します。

## ・美らまち通り隊活動 20日(日)

今回は定期清掃とも重なり、参加者が少なめでしたが、公民館周辺の除草を中心に作業を実施しました。12月16日に宜野湾市で「全国育樹祭」が開催されることに先立ち11月9日には浦添市で沖縄県主催の「緑の育樹祭」が開催されます。この時期、地域の環境美化、緑化に力を注ぎたいものです。全国育樹祭では、日ごろの地域、緑化活動が認められては「浦西美らまち通り隊」が表彰されることになっています。



## 古紙リサイクル終了!!!

古紙価格の大暴落により古紙

(新聞・段ボール等)回収を

12月より取止めます。これまで

の、ご協力に感謝申し上げます。

## ペットのフン

放置しないで



飼主が責任を持って

持ち帰ってください